

2024-04-30

Martí Batres señala que se ha apoyado a 40 mil vecinos de BJ por agua contaminada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://concentradonoticias.com/marti-batres-senala-que-se-ha-apoyado-a-40-mil-vecinos-de-bj-por-agua-contaminada/>

El jefe de gobierno de la CDMX, Martí Batres, apuntó que se seguirá apoyando a los afectados de la alcaldía Benito Juárez por este problema.

RegeneraciónMx, 29 de abril de 2024.- El gobierno de la Ciudad de México ha respondido a los informes sobre la contaminación del pozo Alfonso XVIII, brindando asistencia a 40 mil residentes de las colonias del norponiente de la alcaldía Benito Juárez, con la mitad de ellos recibiendo atención directa en sus hogares.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó sobre las acciones tomadas casi un mes después del primer informe de agua con olor a combustible. Detalló que se han limpiado nueve mil 380 cisternas y tinacos con el apoyo de 500 cuadrillas.

Además, se distribuyeron un millón 64 mil 520 litros de agua en garrafones desde tres puntos de mando, con la operación de siete plantas potabilizadoras.

Estas labores involucraron a dos mil 123 servidores públicos de más de 30 dependencias del gobierno capitalino, respaldados por 170 pipas de agua y 17 Vactors. Más de 4 mil 220 muestras de agua fueron recolectadas y analizadas durante este período.

Hoy informamos sobre las acciones del @GobCDMX en apoyo a la zona norponiente de Benito Juárez:-Más de 9 mil cisternas y tinacos lavados.-Más de 40 mil personas atendidas en puestos de mandos o domicilios-Más de un millón de litros de agua entregados en garrafones. pic.twitter.com/1btjhODi3m

Martí Batres agradeció el apoyo de varias dependencias, tanto locales como federales, así como de gobiernos estatales y municipales, excluyendo a la alcaldía de Benito Juárez por no brindar ayuda alguna.

Se destacó el respaldo de empresas como Femsa, CMIC, la ADI y grupo DANHOS en estas acciones que contemplaron de igual forma suministro de garrafones y otros tipos de asistencia.

Se mantendrá el puesto de mando en el parque Esparza Oteo y mesas de atención en otros dos parques para continuar asistiendo a la población afectada.

Rafael Carmona, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, aseguró que se sigue monitoreando la calidad del agua en varios puntos, con resultados normales y sin olor en los últimos días.

Síguenos en nuestro canal de YouTube también